

4月の園だより

令和6年4月号
杉並区立西荻北子供園
園長 須田 なぎさ



新しい出会いの春

園長 須田 なぎさ

園庭の山桜、菜の花、チューリップなどの花たちが、一斉に咲いて春本番を告げています。

お子さまのご入園、ご進級おめでとうございます。心よりお祝い申し上げます。今年度は、年少うさぎ組9名、年中くま組は2名加わり16名、年長ぞう組は16名、合計41名でスタートします。

新しい出会いは、子どもだけでなく大人にとっても、楽しみですが少し緊張します。しかし、この程よい緊張感は、新たな次へのステップに進むパワーになるものでもあります。4月になって登園してきた長時間保育のお友達に、「園長先生、まだ西荻北子供園のこと分からないから教えてね」と話しかけると、大きく頷き、生活の流れやきまりを嬉しそうに教えてくれました。短時間保育や新入園児のお友達も、園生活をドキドキワクワクしながら待っていてくれたのではないのでしょうか。



実は私も、新しい出会いを楽しみに、そして緊張して4月1日を迎えました。このたび高円寺北子供園より異動し、西荻北子供園長に着任いたしました須田なぎさと申します。石床美穂子前園長が築かれた素晴らしい西荻北子供園を引き継がせていただくことに、責任の重さを改めてかみしめております。私のほかにも、5名の新しい職員を迎えましたが、小森三奈子副園長をはじめ、教職員一同力を合わせて、西荻北子供園で受け継がれてきたものを変わず大切に、本年度も子どもたちのことを第一にして、教育活動に取り組んでまいります。

令和6年度の本園教育課程で、次のように教育目標を設定しました。

〈令和6年度 西荻北子供園 教育目標〉

心身ともに健康で、主体的に遊びや生活を進める幼児の育成を目指し、次の目標を設定します。

げんきで なかよく よくかんがえて

上記の教育目標をふまえ、子どもたちが、幼児期にふさわしい生活の中で、進んで体を動かして遊ぶようになる意欲や態度を育てていきます。また、身近な人と関わる中で、様々な感情体験を通して、自分も相手も大切にすることを育てていきます。さらに、幼児が“やりたい”と思って取り組む遊びの中で、試したり工夫したりして考えることができる環境を用意し、知的好奇心や思考力・探求心など、学びの基礎となる力を培っていきます。

保護者の皆様や地域の方々と共に、一人ひとりの子どもたちの育ちを支え、安全で笑顔でいっぱいの西荻北子供園となるように、教職員一同、力を尽くして教育の充実に努めてまいります。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

子どもたちの様子と今月のねらい

3歳児 うさぎ組

入園おめでとうございます。子供園での生活がスタートしましたね。1週間ほど早く始まった長時間保育のほしグループの子どもたちは、毎日ニコニコで登園し、自分のやりたい遊びを見つけて楽しんでいました。4月は、保育者との関係をつけていきながら、身の回りのことをしたり、好きな遊具や場所で過ごしたりしながら、園生活の楽しさを感じられるようにします。

<今月のねらい>

- 保育者に親しみの気持ちを持ち、園生活の楽しさを感じる。
- 好きなものや場所を見つけて、遊ぼうとする。
- 園生活の仕方を知り、安心して過ごす。

<家庭との連携>

子供園で過ごすことを楽しみにしている反面、初めての場やおうちの方と離れることに不安を感じるお子さんもいると思います。また、最初は頑張って保護者の方と離れられていたお子さんが、次第に涙を見せたりご家庭で不安がったりすることも予想されます。お子さんの気持ちを十分に受け止め、ご家庭でたくさんスキンシップをとりながら、温かい言葉を掛けてあげてください。困っていることや心配なことがありましたら、担任まで気軽に声を掛けてください。

4歳児 くま組

入園・進級おめでとうございます。今年度から新しい友達2名が加わり、16名でスタートです。長時間保育のほしグループは、一足先にくま組の名札をつけて大きくなったことを感じたり、新しい担任に話しかけたりして、保育者や友達と一緒に過ごすことを楽しんでいきます。

4月は、保育者や気の合う友達と自分のやりたい遊びを楽しむ中で、少しずつ新しい環境に慣れていき、一人ひとりが安心して子供園で過ごせるようにします。

<今月のねらい>

- 新しい環境での生活の仕方が分かり、安心して過ごす。
- 保育者と一緒に遊んだり、触れ合ったりして、親しみの気持ちをもつ。
- 入園、進級した喜びを感じ、保育者や友達と一緒に遊んだり、過ごしたりする楽しさを感じる。

<家庭との連携>

新しい生活への嬉しさを感じる一方で、不安や緊張、疲れなどから、ご家庭では甘えることもあるかもしれません。「子供園で頑張っているのね」と受け止めてあげてください。たっぷり触れ合ったり、親子でゆったりと過ごす時間も大切にしたりしてくださいね。早寝・早起きをして朝ご飯をしっかり食べ、元気に登園できるようご協力よろしくお願ひいたします。

5歳児 そう組

進級おめでとうございます。長時間保育のお子さんは、そう組になったことを喜び、さっそく大きなシャベルを使って大きな山をつくることを楽しんでいました。担任が新しくなり、自分たちよりも小さい子が増え、新しいことが多い新学期となりますが、それを楽しみながら過ごせるようにしていきたいと思います。

<今月のねらい>

- 年長組になった喜びを感じ、意欲的に遊んだり、生活を進めたりする。
- 自分の好きな遊びを友達とすることで、一緒に遊ぶ楽しさやつながりを感じる。
- 春の自然を感じ、変化に気付いたり遊びに取り入れたりして遊ぶ。

<家庭との連携>

そう組になった嬉しさから、はりきって遊びや生活を進めると、疲れを見せることもあるかと思えます。お子さんの頑張りや園でのことを聞いて認め、ゆっくり休んだり、時には保護者の方に甘える姿を受け止めたりと、ご配慮をお願いします。

ほしグループ 長時間保育

ご進級、ご入園おめでとうございます。おひさまグループのお友達より一足早く、園生活がスタートしたほしグループです。新しい保育室、新しい名札、新しい遊具、うれしくて毎日、元気いっぱい過ごしています。

うさぎ組のお友達は、ちょっと緊張しながらも、自分がやってみたい遊び、興味がある遊具を手にとって、教師と一緒に遊んで楽しんでいます。くま組、そう組のお兄さん、お姉さんたちから優しく声をかけてもらい、少しずつ子供園に慣れてきています。

新しい環境や、進級した緊張感で、いつもより疲れやすかったり、気持ちが不安定にもなりがちです。気持ちに寄り添いながら、楽しく毎日を過ごしていきたいと思えます。

